



えんだより

令和7年8月1日
中道山こども園長
五十嵐雅樹



つばめたち

つばめの赤ちゃんが(また)いる!
おかあさんつばめがとんでいる!
かわいい!

水遊びに夢中なこどもたちが、
つばめを発見してのつぶやきです。

上の写真、令和7年8月1日の朝6時現在のものです。6月の園だより、その後7月1日のブログで、生まれた赤ちゃんたちは立派に育ち旅立ちました!と報告しましたが、

今日もつばめの赤ちゃんはおなかをすかせて泣いています。おとうさん・おかあさんはせつせと餌を運び、二回目の産卵・子育ての真っ最中です。

遠く東南アジアから来たつばめが、中道山こども園で巣をつくり、子どもが生まれ、見事旅立って行きました。が、何とその後も親鳥は2回目の産卵。今、もう少しで2代目の子どもたちが旅立とうとしています。

つばめの巣は、繁栄の象徴で縁起がいいと言われます。それは、つばめはカラスなどの天敵から逃れるために人がたくさん集まるところに巣をつくるからです。

中道山こども園でもたくさんの中の子どもたちがすくすく元気いっぱいに育っています!

中道山こども園
園だより用
QRコード



8月の行事予定

31	30	29	28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1
日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金
		布団持ち帰り								避難訓練	すきっ子DAY	公開保育DAY							家庭保育の日	夏季休業の日	山の日						サッカー教室			

✿9月の行事予定… 6日(土) 夏祭り、9日(火) サッカー教室、10日(水) 避難訓練
11日(木) 英語教室、18日(木) すきっ子DAY、19日(金) 食育の日、
30日(火) ゆり組アルビレックス野球教室